



Le Président

PHILIPPE RICHERT
ANCIEN MINISTRE

Monsieur Yann FLORY
Porte-parole du collectif
Destocamine
6 rue de Lucelle
68310 WITTELSHEIM

Strasbourg, le 16 OCT. 2014

Réf : Cab/CK/mg 14-136

Monsieur,

Vous avez bien voulu m'interpeller par une lettre ouverte en date du 10 octobre dernier sur les possibilités offertes aux Alsaciens de se rendre, ce samedi 18 octobre à Wittelsheim à l'appel de votre association pour soutenir le Collectif Destocamine.

Comme vous le rappeler, le déstockage complet des déchets de Stocamine constitue pour la Région un objectif important, tant vis-à-vis de la réhabilitation du site lui-même que vis-à-vis de la préservation de la nappe phréatique. Avec Jean-Paul Omeyer, et d'autres élus régionaux, je suis depuis le début de mon mandat particulièrement attentif à l'évolution de ce dossier. Je souhaite donc le meilleur succès à la manifestation que vous organiserez le 18 octobre prochain à Wittelsheim.

Ainsi que vous l'avez compris cependant, la mise en place par la Région de trains spéciaux à l'occasion de la manifestation tenue à Strasbourg samedi dernier, pour la défense de l'Alsace unie, constituait une réponse opérationnelle spécifique à la très forte affluence attendue (plus de 10 000 personnes prévues), et à la nécessité d'éviter l'engorgement routier de Strasbourg. Le tarif unique de 5 € mis en place à cette occasion, pour des raisons de simplification, a ainsi été calibré pour assurer la neutralité financière de l'opération pour le budget de la Région.

Une telle réponse spécifique n'a vocation à être mise en œuvre que face aux besoins engendrés par l'affluence lors d'un événement exceptionnel (match, manifestation, événement festif...), en attachant cette réponse, le cas échéant, à un tarif adapté au coût anticipé de la prestation.

Je n'ai pas, à ce stade, d'éléments m'indiquant un afflux que nos lignes régulières ne sauraient absorber.

.../...

